



## Santiago Creel rumbo al 2024: “Quiero estar en la primera línea de contención de este mal gobierno”

Santiago Creel Miranda, hoy en su visita a la Comarca Lagunera ante el cuestionamiento de sus aspiraciones electorales, confirmó que buscará la candidatura a la presidencia de México en el 2024.



“Sí, completamente sí, no me gusta, no estoy de acuerdo, repruebo lo que está sucediendo en el país, estaba yo semi retirado, y decidí dar un paso al frente, y quiero estar en la primera línea de contención de este mal gobierno y de este mal grupo o coalición que está gobernando el país”, expresó el legislador.

El presidente del Congreso de la Unión y de la Cámara de Diputados de esta forma descarta su retiro de la vida política. Buscará el apoyo de su partido, Acción Nacional para ser impulsado para encabezar la candidatura de la Alianza Va por México, la cual aseguró no está en riesgo.

Manifestó que México está en grave riesgo por los constantes atentados a la democracia, en este caso al Instituto Nacional Electoral. El diputado federal estuvo en la Comarca Lagunera, invitado por la COPARMEX, como parte de un programa de conferencias denominado Charlas por la democracia.

En rueda de prensa previa a su participación, también condenó las declaraciones de funcionarios de Estados Unidos sobre una intervención militar en México. Aclaró que se debe trabajar en conjunto, pero no por ese camino.